Stadtverordnetenversammlung



Kassel, 17.03.2008

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung

Brandschutzerziehung

Antrag der CDU-Fraktion - 101.16.826 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, das Thema Brandschutzerziehung als ein wichtiges Anliegen der schulischen Bildung im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung zu erörtern. Dazu sollten Vertreter des Landesfeuewehrverbandes Hessen eingeladen werden.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: einstimmig

Ablehnung: -Enthaltung: --

den

Beschluss

Dem Antrag der CDU-Fraktion betr. Brandschutzerziehung, 101.16.826, wird **zugestimmt**.

Jürgen Kaiser Stadtverordnetenvorsteher Edith Schneider Schriftführerin